

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

ATA NÚMERO NOVE

Handwritten signatures and notes in the top right corner, including names like 'Luís Lopes', 'Carlos Fernandes', and 'Cidália Fernandes'.

-----Aos vinte e dois dias do mês de dezembro de dois mil quinze, pelas vinte uma horas, reuniu a Assembleia de Freguesia do Vimeiro, em sessão ordinária e na sequência da respetiva Convocatória, datada de catorze deste mesmo mês de dezembro. Estiveram presentes os membros da Assembleia de Freguesia: Ana Maria Martins, Maria Fernanda Henriques, Carlos Fernandes, Cidália Fernandes, Luís Lopes, João Luís Garcia, Nádía Santos, Eduardo Jorge Ferreira, (substituiu Fernando Rodrigues) e Carlos Franco Martins (substituiu Sofia Silva). Estiveram presentes todos os elementos do executivo da Junta de Freguesia e a Secretária Administrativa da Junta de Freguesia a Senhora Ilda Martins. Para completar a Mesa a Senhora Presidente convidou o Senhor Carlos Fernandes. ----

-----Abrindo a sessão a Senhora Presidente da Mesa cumprimentou os presentes e leu a Ata da Assembleia anterior, que colocou à discussão. Como não houve inscrições foi de imediato votada, tendo sido aprovada por maioria com as abstenções das Senhoras Cidália Fernandes e Nádía Santos e do Senhor João Garcia. -----

-----PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA-----

-----Inscreveu-se o seguinte membro: -----

-----Luís Lopes. -----

-----A mesa deu a palavra ao Senhor Luís Lopes, que informou estar resolvida a questão dos horários dos transportes dos alunos da freguesia para a Escola Básica 2,3 de Ribamar. Disse ser necessário a colocação de um abrigo rodoviário para proteção das crianças que esperam os transportes escolares, sugerindo a sua localização na Rua do Cabecinho junto ao Jardim de Infância. Em resposta o Senhor Presidente da Junta disse que a colocação do abrigo rodoviário junto ao Jardim de Infância é uma das hipóteses em estudo. -----

-----PERÍODO DA ORDEM DO DIA-----

-----ORDEM DE TRABALHOS-----

-----PONTO UM: Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente do Executivo, apresentada em cumprimento do disposto na alínea e) do art.º 9 da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro; -----

-----PONTO DOIS: Proposta nº6 – Discussão e aprovação do Segundo aditamento, ao Acordo de Execução de Delegação de Competências celebrado com o Município da Lourinhã; -----

-----PONTO TRÊS: Proposta nº 7 – Discussão e votação do Programa de Generalização de Refeições Escolares aos Alunos do 1º Ciclo do Ensino Básico, celebrado com o Município da Lourinhã; -----

-----PONTO QUATRO: Proposta nº 8 – Discussão e aprovação do Regulamento de Atividades; --

-----PONTO CINCO: Proposta nº 9 – Discussão e aprovação do Regulamento do Cemitério Paroquial do Vimeiro; -----

-----PONTO SEIS: Proposta nº 10 – Discussão e aprovação do regulamento de Canídeos e Gatídeos; -----

-----PONTO SETE: Proposta nº11 – Discussão e aprovação do Regulamento e Tabelas de Taxas para o ano de 2016; -----

-----PONTO OITO: Proposta nº 12 – Discussão e aprovação das Grandes Opções do Plano para o ano de 2016; -----

-----PONTO NOVE: Proposta nº 13 – Discussão e aprovação do Orçamento para o ano de 2016 e Mapa de Pessoal; -----

-----PONTO DEZ: Proposta nº 14 – Verificar a conformidade dos requisitos previstos na lei, sobre o exercício de funções em regime de meio tempo, pelo Presidente da Junta, proposto pelo Executivo; -----

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DO VIMEIRO

-----PONTO ONZE: Proposta nº 15 – Para conhecimento e apreciação, dos documentos previsionais para o ano de 2016 de Associação de Freguesias do Concelho da Lourinhã; -----

-----PONTO DOZE: - Outros assuntos de interesse para a Freguesia. -----

-----Entrando no Ponto Um da Ordem de Trabalhos, foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Junta que completou o documento em análise, informou que a brigada do Alberto veio mais cedo que o previsto, mas só trabalhou três dias porque se avariou a maquinaria. -----

----- Inscreveram-se os seguintes membros: -----

-----Cidália Fernandes; -----

-----Nádia Santos; -----

-----A mesa deu a palavra à Senhora Cidália Fernandes, que cumprimentou os presentes e pediu esclarecimentos sobre que espaços verdes teriam sido limpos, visto que na sua opinião, em Toledo nada foi feito. Disse que o documento em análise faz parecer que muita coisa foi realizada, mas é enganador e repetitivo. Afirmou que alguns dos trabalhadores da junta precisam de ser vigiados ou acompanhados, parecendo-lhe que alguns trabalham pouco. Perguntou porque é que o assunto “Parecer sobre a Escola de Toledo” vem mencionado na Informação do Presidente. Por fim afirmou que não teve ainda oportunidade de consultar o site da freguesia. -----

-----De seguida foi dada a palavra à Senhora Nádia Santos, que cumprimentou os presentes e questionou o Senhor Presidente da Junta sobre a solicitação efetuada na Assembleia de três de Setembro, referente à falta de proteção contra o ruído em duas tampas de esgoto na Rua 21 de Agosto. Perguntou se o executivo tem falado sobre a falta de sinalização turística nas reuniões que tem com a Câmara, e disse que não se vê os funcionários da junta a limpar as ruas, pelo que na sua opinião, elas se encontram sujas. Por fim quis saber porque não havia iluminação de Natal nas ruas. -----

-----Em resposta o Senhor Presidente da Junta informou que houve grandes alterações nas competências das juntas de freguesia. O pessoal da rua não tem só limpezas a fazer, tem andado na conservação dos espaços verdes nomeadamente no Vale Vite, onde foi feita uma grande intervenção. Fizeram arranjos em sarjetas, nas bases de alguns caixotes do lixo, no parque junto ao Alcabrichel, sulfatação das ruas, sendo que à segunda e quarta-feira se dedicam à limpeza propriamente dita. Quanto à escola de Toledo, informou que o assunto se refere a um pedido de parecer por parte da Câmara Municipal. -----

-----Em resposta à Senhora Nádia Santos, disse que falou sobre as tampas de esgoto com o técnico da Câmara responsável, que informou, que de quinze em quinze dias vem um funcionário da Câmara ver se é necessário intervir. Muitas vezes não fecham as tampas convenientemente, sendo que as borrachas que devem ser colocadas por debaixo da tampa ou se perdem ou deterioram. Quanto à sinalética nada foi falado com a Câmara, estando a Junta a preparar um roteiro com informação a ser colocada junto aos edifícios históricos. Sobre a iluminação de Natal, por opção da Junta foi proposto à Escola e ao Jardim de Infância a construção de um presépio e uma árvore de natal respetivamente. A árvore iluminada foi colocada junto à Igreja em Toledo e o presépio iluminado colocado junto à Igreja do Vimeiro. -----

-----Passando ao ponto dois da convocatória o Senhor Presidente da Junta explicou tratar-se de um protocolo de ajuda a aquisição de frota que resultou de um acordo entre as Juntas e a Câmara Municipal. -----

-----Como não houve inscrições passou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

-----Iniciando o ponto seguinte foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Junta, explicando que no que diz respeito à Freguesia do Vimeiro, os montantes englobam o pagamento da sala ao restaurante Braga e o transporte das refeições entre Ribamar e Vimeiro. -----

-----Como não houve inscrições passou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

-----Entrando no Ponto Quatro foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Junta, explicou que mesmo não havendo certas atividades na freguesia, é obrigatório a existência destas taxas. -----

-----Como não houve inscrições passou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

De C

-----De imediato foi dado a palavra ao Senhor Presidente da Junta que deu uma breve explicação sobre o Ponto Cinco da ordem de trabalhos, tendo sido de imediato colocado à discussão. -----

-----Como não houve inscrições passou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

-----De seguida foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Junta para a explicação do Ponto Seis informando que houve pequenos acertos nas taxas em apreciação. -----

-----Como não houve inscrições passou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

-----Passando ao ponto seguinte, a Senhora Presidente da Mesa propôs e a Assembleia concordou que os Pontos Oito e Nove fossem discutidos em conjunto, procedendo-se no final à respetiva votação em separado. -----

-----Inscreveram-se os seguintes membros: -----

-----Eduardo Jorge Ferreira; -----

-----João Luís Ferreira Garcia; -----

-----Carlos Franco Fernandes; -----

-----Ana Maria Martins. -----

-----Foi dada a palavra ao Senhor Eduardo Jorge, que disse que se não fosse cabalmente elucidado votaria contra o Ponto Nove, questionando o executivo se achava que mil euros inscritos na rubrica "Comemorações" eram suficientes para os eventos. -----

-----Em resposta o Senhor Presidente da Junta disse que no início do ano não se podia disponibilizar outra verba, ficando para o momento da inclusão do saldo o reforço da rubrica. -----

-----De seguida foi dada a palavra à Senhora Ilda Martins, que explicou que para fazer face às despesas inerentes ao acordo com a Câmara Municipal, que podiam surgir antes da revisão orçamental, não havia fundos para colocar na referida rubrica. -----

-----Em seguida foi dada a palavra ao Senhor João Luís Garcia que pediu ao Senhor Presidente da Junta que fizesse a avaliação do mandato e disse que se estivesse no executivo já teria contratado uma empresa da especialidade para desenvolver atividades tipo BTT. -----

-----Falou de seguida o Senhor Carlos Martins, que expressou a opinião de que era necessário procurar outras formas de financiamento dos eventos, tais como patrocínios das empresas e aluguer dos espaços. -----

-----Por último falou a Senhora Ana Maria Martins, que explicou que a receita da Junta vem essencialmente dos protocolos com a Câmara aprovados no início da reunião, do Fundo de Financiamento de Freguesias e das poucas taxas e serviços cobradas pela freguesia, não sendo possível inscrever receitas hipotéticas e ou inflacionadas. -----

-----Não havendo mais pedidos para intervenções sobre as matérias dos Pontos Oito e Nove passou-se à votação do Ponto Oito tendo resultado a aprovação por unanimidade. -----

-----O Ponto Nove foi de seguida votado, tendo sido aprovado por maioria com uma abstenção e três votos contra. -----

-----Passando ao Ponto Dez da Ordem de Trabalhos a Senhora Presidente da Mesa referiu que se verificam os requisitos previstos na Lei para o exercício de funções a meio tempo pelo Senhor Presidente da Junta, não se verificando nenhum pedido intervenção neste Ponto. -----

-----Entrando no Ponto Onze e como não houve pedidos de intervenção a Senhora Presidente passou de imediato ao último ponto que também não mereceu nenhuma intervenção. -----

-----Não havendo mais nada a tratar a Senhora Presidente da Mesa desejou a todos uma boa noite. -----

-----Quando eram vinte e três horas e trinta minutos deu a reunião por terminada, da qual foi lavrada a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes. -----

Lucas dos Santos Partes

Maria Fernanda Franco Sbrnigues

Luís Manuel de Barros Pedreira Pereira

João Luís F. Gonçalves

Modique

Isabel Fernandes

Paulo António de Santa Fátima
Edmundo António Fátima

Nádia Sofia Partes dos Santos

